



## Recyclingpfähle - der Umwelt zuliebe

*Recycling-Pfähle aus Kunststoff werden aus vorsortierten, gereinigten und wieder verwendbaren Kunststoffen hergestellt und leisten damit einen hohen Beitrag im ökologischen Kreislauf*

Wenn man an eingezäunten Weiden vorbei geht, so fällt auf, dass man kaum noch Holzpfähle sieht, die der Befestigung der Weidezäune dienen. Vielfach sind diese heute durch Kunststoffpfähle ersetzt worden. Vielleicht vermisst der eine oder andere die Holzpfähle und verbindet dies mit nostalgischen Erinnerungen. Aber heute ist Nostalgie - so schön sie auch sein mag - für landwirtschaftliche Betriebe kein Erfolgsfaktor mehr, sondern deren Erfolg ist durch eine Verbindung aus Ökonomie und Ökologie geprägt. Und wenn man jetzt dazu noch weiß, dass es sich bei den Pfählen zumeist um Recycling-Pfähle aus Kunststoff handelt, wird bei unter Berücksichtigung der ökonomischen und ökologischen Aspekte schnell klar, warum Kunststoffpfähle an die Stelle von Holzpfähle getreten sind.

Ein Recycling Pfahl aus Kunststoff wird aus vorsortierten, gereinigten und wieder verwendbaren Kunststoffen hergestellt und leisten damit einen hohen Beitrag im ökologischen Kreislauf, schonen die Umwelt und brauchen nicht mit Witterungsschutzmitteln präpariert zu werden. Sie sind witterungsbeständig, feuchtigkeitsabweisend, UV-beständig und winterfest. Sie können genau so leicht wie Holzpfähle bearbeitet werden, denn sie lassen sich sägen, bohren und schrauben. Darüber hinaus sind sie lackierbar und einfach zu reinigen. Durch ihre universelle Einsetzbarkeit beschränkt sich der Einsatz von Kunststoffpfählen nicht nur für den Bau von Weidenzäunen, sondern man sieht sie auch häufig als Befestigung von Wildschutzzäunen oder an Infotafeln.

Absolute Maßstäbe an Umweltverträglichkeit und Wirtschaftlichkeit setzt der Onlineshop recycling-pfähle.de mit seinen Kunststoff-Recyclingpfählen. Die dort angebotenen Kunststoffpfähle sind nicht nur kostengünstig, sondern bestehen aus Vollmaterial, sind verrottungsfest und splitterfrei und weisen eine hohe Bruchfestigkeit auf. Dabei sind sie in einer großen Sortimentstiefe verfügbar, so reichen die Durchmesser und Längen der Pfähle von 45 mm Durchmesser und 150 cm Länge bis hin 100 mm Durchmesser und 250 cm Länge. Durch die auswählbaren Farben braun und grau entfällt eine Lackierung. Darüber hinaus findet man bei recycling-pfähle.de auch Vierkantpfosten mit Spitze sowie Kreuzprofilpfähle mit Spitze in verschiedenen Größen.

Auf der der Webseite [www.recycling-pfähle.de](http://www.recycling-pfähle.de) erhält man mit einem einfachen Klick auf die gewünschte Produktkategorie detaillierte Informationen und kann die gewünschten Kunststoff-Recyclingpfähle schnell und bequem von zu Hause aus bestellen.

Verantwortlich für TextEinstellung:

DieWebAG

Email: [presse@diwebag.de](mailto:presse@diwebag.de)

Internet: [www.diwebag.de/was-ist-google-drive.php](http://www.diwebag.de/was-ist-google-drive.php)

## Pressekontakt

DieWebAG

Herr Jörg Strömsdörfer  
Hohenzollernring 57  
50672 Köln

[diwebag.de](http://diwebag.de)

[presse@diwebag.de](mailto:presse@diwebag.de)

## Firmenkontakt

DieWebAG

Herr Jörg Strömsdörfer  
Hohenzollernring 57  
50672 Köln

[diwebag.de](http://diwebag.de)

[presse@diwebag.de](mailto:presse@diwebag.de)

DieWebAG ist eine Seo-Marketing Agentur mit Schwerpunkt in den Bereichen Suchmaschinenoptimierung, Google AdWords und Public Relations. Ein Team bestehend aus Experten mit langjähriger Erfahrung berät Sie unverbindlich und kostenlos und bespricht mit Ihnen die ganz speziellen und individuell auf die Bedürfnisse und Ziele Ihres Unternehmens ausgerichteten Maßnahmen. Aufgrund des großen Know-How und den zahlreichen Referenzkunden aus den verschiedensten Segmenten arbeitet DieWebAG ausschließlich erfolgsbasiert und dynamisch. Bringen Sie mit uns Ihre Seite auf Toppositionen!